

Dispuesto grupo ciudadanos a apoyar un gobierno del Partido Popular, de España, pero sin Mariano Rajoy



Madrid, 8 mar (RHC) El líder de la agrupación política Ciudadanos, Albert Rivera, manifestó su disposición a apoyar un hipotético gobierno en España del conservador Partido Popular, pero sin la presencia de su candidato a la reelección Mariano Rajoy.

En declaraciones a una televisora madrileña, afirmó Rivera que su acuerdo con el PeSOE, Partido Socialista Obrero Español, para acordar un nuevo Ejecutivo, no condiciona que el secretario general de esa organización, Pedro Sánchez, deba ser el presidente de ese futuro gabinete.

También instó a los representantes del Partido Popular y a los socialistas a hablar sobre un nuevo proyecto de gobierno reformistas, mientras expresó su disposición a dialogar con el grupo Podemos y otras agrupaciones de izquierda, pero sólo para defender el entendimiento sellado entre su organización y el PSOE.

Por otra parte, el líder de Podemos, Pablo Iglesias, aseguró que trabajará hasta el último minuto para convencer al Partido Socialista sobre la viabilidad de formar un Ejecutivo de cambio con las organizaciones de izquierda, en vez de mantener el pacto con el derechista movimiento Ciudadanos.

La preocupación de los españoles por la corrupción en la clase política se disparó en febrero y preservó el segundo puesto entre sus desasosiegos, reveló un estudio del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS).

De acuerdo con el sondeo, que se basó en 2 478 entrevistas personales en domicilios, la inquietud ciudadana por esa lacra subió 8,3 puntos respecto a enero, hasta alcanzar el 47,5 por ciento de menciones en la encuesta.

La pesquisa fue elaborada entre el 1 y el 11 del pasado mes, a pocos días de las redadas policiales realizadas en Valencia y Madrid contra varios militantes y funcionarios públicos del conservador Partido Popular, implicados en sonados casos de corrupción.

El desempleo, que afecta a más de cuatro millones de personas en este país, sigue siendo el principal desvelo para el 78 por ciento de los entrevistados (77,9 por ciento en enero), según el tradicional barómetro del CIS, dependiente del Ministerio de la Presidencia.

Las dificultades económicas, que ascienden del 23,2 al 25,1 por ciento, ocupan el tercer puesto dentro de las mayores preocupaciones de la ciudadanía, seguida por la que generan los políticos y los partidos, con un descenso del 23,4 al 22,2 por ciento.

En quinto lugar de la estadística repiten los problemas sociales (11,4 por ciento), al igual que la sanidad en el sexto (9,6 por ciento frente al 11,6 anterior) y la educación en el octavo (8,5 frente a un 10,2 por ciento).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/86626-dispuesto-grupo-ciudadanos-a-apoyar-un-gobierno-del-partido-popular-de-espana-pero-sin-mariano-rajoy>



Radio Habana Cuba